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受理
编号
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6211

D20180
6212

交办问题
基本情况

双清区友
阿国际广场风
机噪声扰民

武冈市鳌

山坪联心超市

对面豆腐厂，

锅炉运行过程

中，产生大量

粉尘排放，并

伴有臭味。

行政
区域

双
清
区

武
冈
市

污染
类型

噪声

大气

调查核实情况

我区接到省级环保督察组交办的任务后，区政府立即

组织双清环保分局、双清区城市管理综合执法局、东风路

办事处等有关部门对群众反映的问题进行调查核实，经

查：邵阳友谊阿波罗有限公司的空调器、油烟风机、冷却塔

等设备在运行过程中产生的噪声对周边住户造成影响。6

月22日、6月23日双清环保分局委托邵阳市新安职业卫生

技术服务有限公司对该公司的声源、背景值、选择代表性

的楼层住户（客厅、阳台、卧室）进行噪声监测，其监测结果

表明该公司产生的噪声超过国家排放标准。

经调查核实，该豆腐厂名为邓集艾豆腐作坊，租赁武冈

市群乙厂（停产多年）一栋厂房进行豆腐生产加工。邓集艾豆

腐作坊于2016年4月投产，生产员工为邓集艾夫妇两人，日

产豆腐200公斤。安装一台0.05蒸吨/小时燃煤小锅炉，锅

炉废气无处理直排，生产废水经暗渠排入城镇污水收集管

网。由于该豆腐作坊锅炉废气无处理、生产场地简陋，锅炉废

气和无组织排放对周边环境造成了一定的污染。

是否
属实

属实

属实

处理和整改情况

邵阳市双清环保分局报请邵阳市环境保护

局依法下达《责令改正环境违法行为决定书》。

1.关闭取缔邓集艾豆腐作坊，拆除生产设

施，场地清理干净。

2.责令邓集艾在6月24日12:00前拆除生

产设施。

3.责令6月30日前完成场内清理工作。考虑

到邓集艾是残疾人，拆除后的生产设备及辅助设施

搬运处理需要时间，限期完成。

截至6月24日17时，该豆腐作坊已完成生产设

施的拆除，部分已搬离。

问责
情况 备注

已
办
结

邵阳日报 6 月 27 日
讯 （记者 朱 杰 实习
生 杜韫汇） 今天上午，市
政府召开 2018 年第 16 次常
务会议。重点研究法治政府
建设、保税改革试点等工作。

会议学习贯彻了“中共
中央办公厅关于印发《党委
（党组）国家安全责任制规
定》的通知（中办发【2018】28
号）”精神；学习贯彻了省长
许达哲在省政府廉政工作会
议及市州长视频会议上的讲
话精神；学习贯彻了全省法
治政府建设推进会、省委省
政府两办关于法治政府建设
考核通报精神，并研究部署
落实措施。

会议听取了全市法治政
府建设工作情况汇报。会议
强调，要坚持把习近平新时
代中国特色社会主义思想作
为法治政府建设的根本遵
循，将“公平正义”“以人民为
中心”的思想融入到法制队
伍建设中，做到“政治过硬、
本领高强”。要切实提高立法
质量，完善立法机制，发挥立
法引领作用。要努力实现对
政府重大行政决策、规范性
文件和合同的合法性审查全
覆盖。要全力推进行政执法
体制改革，促进严格规范公
正文明执法。要全面推进法

律顾问制度建设，充分发挥
法律顾问在推进依法行政中
的作用。要充分发挥行政复
议、行政应诉工作化解行政
矛盾的主渠道作用。要加强
对仲裁工作的联系和指导，
充分发挥仲裁在化解民商事
领域内矛盾纠纷的作用。

会议原则同意《邵阳市人
民政府关于推进保税改革试
点促进开放型经济发展的若
干措施》（送审稿）、《邵阳市保
税改革试点工作方案》（送审
稿），按程序审签实施。会议强
调，要坚持新发展理念，坚持
高质量发展要求，大力实施
创新引领开放崛起战略。要
坚持统筹规划、分步实施，按
需设立、适度超前，积极探索、
全面推进，以园区为重点，以
企业为主体，以保税监管场
所建设为载体，以制度创新
为核心，着力搭建开放平台，
加强通关协作、创新运管模
式、降低制度成本、优化营商
环境，加快推进邵阳市保税
改革试点，不断提高邵阳市投
资和贸易便利化水平，推动邵
阳外向型经济迈上新台阶，支
撑和带动湘中、湘西南地区形
成开放发展新格局。

会议还研究了维克液压
“退城入园”、城镇生活垃圾
焚烧处理设施建设等事项。

市政府召开2018年第16次常务会议

研究法治政府建设
保税改革试点等工作

邵阳日报 6月 27 日讯（记者 谢文
远 实习生 沈璐） 今天上午，市委书记
龚文密在调度全市化解超大班额和义务教
育均衡发展迎国检工作时强调，要进一步
明确今年我市消除义务教育超大班额的目
标、任务和责任，按照时间节点，集中人力
物力财力化解超大班额问题；要科学合理
调整规划部署，加大建设投入力度，合力规
划学校布局，全力做好迎接国家县域义务
教育均衡发展督导评估准备。

市委常委、政法委书记李志雄参加调度。
“基本消除义务教育超大班额”是今年

省重点民生实事项目。目前，全市义务教育
学校共有19415个班，其中66人以上大班额
班级4017个。根据初步测算，2018年全市消
除义务教育超大班额需新增学位49382个。
今年以来，我市加大教育资金投入，全市新
建、改扩建项目197个，可基本满足2018年

消除66人以上超大班额问题。根据省政府
规划，我市计划建设芙蓉学校8所，今年已
开工建设4所。与此同时，今年全市拟向社
会公开招聘教师2575名（市本级195名），确
保秋季开学教师到位。目前，我市仅有北塔
区、双清区通过了国家县域义务教育均衡发
展督导评估，今年10月份左右大祥、邵东、
隆回、绥宁、武冈等县市区将迎接国检。

在听取完市教育局、大祥区、隆回县的
专题汇报后，龚文密指出，消除义务教育大
班额问题是党中央国务院、省委省政府的
明确要求，也是改善民生的重大举措。各县
市区及相关职能部门要提高认识，加大投
入，将消除义务教育超大班额作为重点工
作来抓；要科学合理调整布局，在加强学校
硬软件建设的同时，进一步加强师资队伍
建设，加强学校内部管理；要通过实地察
看、暗访和实地调研等方式，摸清和熟悉各

学校在设施布局、硬件建设、发展规划建
设、师资队伍建设中遇到的困难和问题；要
加强部门之间协调配合，确保消除义务教
育超大班额的各类项目建设取得成效。

龚文密强调，全市消除义务教育超大班
额和义务教育均衡发展迎国检时间紧、任务
重、困难多，要进一步明确我市消除义务教
育大班额的目标、任务和责任，制定消除义
务教育超大班额工作具体计划，积极挖掘办
学潜力，确保消除义务教育大班额年度工作
任务圆满完成；要积极对照省里督查的要
求，列出时间表，按照时间节点，在确保质量
的前提下，稳步推进各项目建设；要加大建
设投入力度，合理规划学校布局，加强师资
队伍建设和学校内部管理，努力实现今年基
本消除义务教育超大班额和相关县市区顺
利通过国家县域义务教育均衡发展督导评
估的目标。

龚文密在调度全市化解超大班额和义务教育均衡发展迎国检工作时强调

全力以赴化解超大班额问题全力以赴化解超大班额问题
积极推进义务教育均衡发展积极推进义务教育均衡发展

市农科院新建的智能型玻璃蔬菜大棚占地1100多平方米，种有哈密瓜、
水果黄瓜、观赏南瓜（桔瓜）等19个科研品种，施肥、灌溉、降温均可实现自动
化控制，为我市推广智能型玻璃蔬菜大棚提供了样本。图为6月26日，该院院
长孙小武（左）与市生态研究所长胡安平（右）正在察看甜瓜生长情况。

邵阳日报记者 申兴刚 通讯员 杨 红 实习生 潘文倩 摄影报道

邵阳日报6月 27日讯
（记者 马 剑 敏 通讯员
刘玮 实习生 沈璐） 今
天下午，市政协主席鞠晓阳
主持召开市政协十二届二十
一次主席会议。全体主席会
议成员参加会议，市政协党
组成员、副厅级干部等列席
会议。

会议就《邵阳市城市绿
化条例》（草案）进行了协商；
审议了《关于市委政协工作
会议相关文件起草工作方
案》《市委政协工作会议筹备
工作方案》和《关于组织开展
十二届市政协委员及部分县
市区政协工作者培训工作的
方案》《关于组织住邵省政协
委员赴岳阳市视察的工作方
案》等方案的草案。

会议就城市绿化条例进
行了协商讨论，部分受邀列席
会议的市政协委员也就条例
进行了协商发言。会议还就其
他方案的草案进行了审议。

为进一步深入分析我市
政协工作面临的新形势、新

任务，总结交流近年来我市
政协工作的新成果、新经验，
研究探讨做好我市政协工作
的新方法、新途径，进一步加
强和改善党对政协工作的领
导，我市拟于今年下半年召
开市委政协工作会议。同时
为进一步提升人民政协工作
制度化、规范化、程序化，还拟
出台政协履职的相关文件，
为政协履职提供坚强的制度
保障，提高政协工作质量。

会议要求认真梳理、吸
纳与会人员就条例和各个草
案提出的意见和建议，进一
步完善各个方案，确保条例
和方案更加科学合理，确保
各项工作如期推进。

会议还听取了市政协信
息化建设暨政协云工作情况
汇报，要求全市各级政协组
织和广大政协委员要坚持以
服务新时代政协工作创新发
展为目标，扎实推进政协信
息化建设，特别是应用政协
云开展履职工作，有效推进
政协工作向纵深发展。

市政协十二届二十一次主席会议召开
鞠晓阳主持

根据《湖南省环境保护督察方案
（试行）》，湖南省第二环境保护督察
组定于2018年6月21日至7月10日
对邵阳市开展环境保护督察。期间，
督察组将公开受理有关环境保护及
生态文明建设方面的来信来电举报，

并接受群众对督察工作的监督。
举报电话：0739—5025787（8：

00—18：00）专线
邮政信箱：邵阳市27号信箱。
湖南省第二环境保护督察组
2018年6月20日

关于对邵阳市开展环境保护督察的公告

省第二环保督察组向我市转办的群众信访举报件及地方查处情况一览表
（第一批 2018年6月21日）

习近平会见美国国防部长马蒂斯

6月22日，省第二环境保护督察组向我市交办了2件群众信访举报件，相
关县区政府按要求向督察组反馈整改情况。现将2件信访举报件办理情况向
社会公布，希望举报人和其他群众对该办理情况予以监督。

省第二环保督察组公告（一）

邵阳日报6月27日讯（记者 朱杰 通讯员
杨能广 实习生 杜韫汇） 自6月20日以来，新邵
县委、县政府主要领导多次到昆仑矿业，督促企业加
快应急工程建设。同时，责令该企业聘请专业公司，
对矿山修复和植被恢复进行综合设计和全面治理。

新邵县高度重视环境治理工作，成立了由县政
府主要领导任组长的县环境突出问题专项整治领导
小组，建立了常委领导包乡镇制度和重点环境问题
交办制度，持续深入开展蓝天保卫战和污染防治夏
季攻势，并坚持一案一会审、一天一调度、一周一督
查，扎实有序落实环境问题整改工作。

该县切实提高政治站位，把中央、省环保督察交
办问题的整改工作作为环境治理工作的重中之重加
以推进。对新龙矿业龙山区域废渣进行综合整治，新
污水处理厂已投入运行；对龙溪铺石材工业园25家
石材矿粉加工企业全面停产整治，通过验收后，方可
恢复生产；加快科瑞生物和鸿宇发制品信访件的办
理，目前科瑞生物正在安装废气收集设施和在线监
控设备，鸿宇发制品应急池正在加紧改造，两家企业
安装的在线监
控设备已启动
运行。

新邵县有序推进

环境突出问题整改

青春逢盛世 奋进正当时
——共青团十八大代表分组讨论党中央致词

（均详见八版）


